



José Soza, Loreto Valenzuela y Nelson Brodt, protagonistas de otro veleidoso filme nacional.

Sala llena merecían los "Hechos Consumados"

Opina su director, Luis Vera, quien reclama del público reacio. Loreto Valenzuela también protagonizará su próxima película, "Consuelo", que se rodará en Valparaíso.



Loreto Valenzuela y el director Luis Vera: "Debiéramos tener éxito de taquilla, al menos por curiosidad".

La insatisfactoria respuesta de público al filme "Hechos Consumados", durante una semana, y que preocupa a distribuidores y críticos (ver página 14), inquieta también a su director, Lucho Vera.

—Pienso que la única película chilena en cartelera de Arica a Punta Arenas debiera estar con llenos. Al menos por la curiosidad. En relación a estos primeros días de exhibición esperamos una acogida mucho mayor, porque la película tiene calidades artísticas y técnicas, para alguien que quiere ver un cine entretenido. Se le cuenta una historia, con personajes bien delineados; de allí nuestra intención de tener la mayor acogida. El cine no es sólo la película en sí, sino el acontecimiento de la revisión de las imagen de los personajes; algo así como el mismo espectador reflejado en la pantalla".

Y agrega:

—Creo que la película ha despertado interés no sólo entre el público, sino que entre la crítica; quienes comentan escribieron y se cifieron a la discusión y revisión crítica de película, de la temática, de lo que decimos, de cómo se trabaja.

No existe, de momento, el interés de traspasar "Hechos consumados" a video. Lucho Vera sostiene que él plantea la obra como cine, con lo que implica de sala oscura, con el proceso mágico de compartir allí las emociones de historia.

—La tele es un aporte a la difusión masiva del cine, pero no es lo mismo ni la aspiración de los cineastas. No hago video, pero le tengo respeto.

La actriz Loreto Valenzuela, protagonista,

tuvo su primera experiencia cinematográfica como el poco glamoroso papel de una mujer marginal acompañada de un vagabundo. Ella no se lamenta:

—Me encantan todos los personajes; los glamorosos, los populares. Claro, si paso bien como actriz y me veo bien, ideal.

La próxima película de Lucho Vera se titulará "Consuelo", y reunirá a Loreto Valenzuela, José Soza, Miriam Palacios, Mónica Palacios:

—Eso me parece importante, precisa Vera, por la continuidad de trabajo con estos actores, que tal vez augura un mejor resultado que la vez anterior".

Loreto interviene:

—En «Hechos consumados» enfrenté por primera vez el cine. Una experiencia de la que he aprendido muchísimo. Y quiero volver a hacerlo. Creo que después de por lo menos cinco películas uno dirá: «En realidad, hemos hecho algo». Es necesario, después de que el cine chileno ha estado muerto por varios años, y cada película es un intento de volver a empezar, tomando un camino distinto cada vez. Un camino sin futuro, si se hace un filme y nunca se repite la experiencia. Seguramente los grandes actores de cine consiguen ese dominio después de una trayectoria. Mientras, el público también aprende a reconocerlos, y a esperar algo específico de cada uno de ellos. Lo mismo ocurre a los realizadores. Creo que hay que empezar con películas baratas, que son como tomar un curso..."